

**Thema: Öffnung der Busspur für Moped und Motorräder  
Esslinger Hauptstr. Richtung stadtauswärts**

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

**Christian Timmermann**

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 01.12.2021 folgenden

**Antrag**

**Die Bezirksvertretung möge beschließen:**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, die Busspur auf der Esslinger Hauptstraße (stadtauswärts), ab dem Gasthaus Pozi – Lannesstraße, bis zur Kirschenallee, für einspurige Fahrzeuge, Moped und Motorräder, zu öffnen.

**Begründung**

Die Busspur in der Groß Enzersdorferstr. darf bereits von Mopeds und Motorrädern befahren werden. Eine Verlängerung, weiterführend in der Esslinger Hauptstraße, würde für einspurige Fahrzeuge mehr Sicherheit im Straßenverkehr bedeuten. Eine Beeinträchtigung für den Bus als auch für Taxis ist nicht gegeben, da die Busspur bereits von Fahrrädern genutzt werden darf.